

**Le film événement de Guillaume Canet, *Astérix & Obélix : l'Empire du Milieu*, est projeté dans les salles obscures depuis le 1er février 2023. Sur les réseaux sociaux comme dans de nombreux médias, le réalisateur essuie de vives critiques négatives. Mais celles-ci sont-elles vraiment fondées ?**

### **Un long-métrage fidèle à l'esprit de la BD**



Entre les acteurs ressemblant aux célèbres personnages, le village gaulois, le barde insupportable et le poisson pas frais, **personne ne peut affirmer que les références aux bandes dessinées n'existent pas**. Guillaume Canet, avec l'aide des scénaristes Julien Hervé et Philippe Mechelen, a souhaité retrouver les caractéristiques que nous pouvons trouver dans les BD de René Goscinny et Albert Uderzo, les créateurs originels. Le réalisateur n'a pas hésité à prendre ses distances avec les précédentes œuvres cinématographiques.

### **Une comédie française dans l'air du temps**

Entre l'humour de ses dernières années et les nombreuses références présentes dans le film, cette comédie se révèle divertissante et ancrée dans l'actualité. Il est toutefois nécessaire d'avoir un minimum de culture musicale, sportive et vidéaste pour comprendre l'enjeu du casting.

### **Un casting vivement critiqué**



Il est vrai que **le casting est particulièrement chargé**. Certains acteurs sont d'ailleurs considérés comme « non-nécessaires » à l'histoire. Or, il ne faut pas oublier que ce nouvel opus est avant tout un divertissement. Il n'est pas nécessaire de chercher pourquoi il y a tant de stars françaises puisque leur présence ne perturbe en rien la bonne compréhension de l'intrigue. Il suffit simplement d'apprécier les différentes apparitions de nos acteurs et artistes préférés. Soulignons tout de même le jeu exceptionnel des comédiens principaux, et plus particulièrement celui de **Gilles Lellouche** qui incarne Obélix à la perfection.



## **Un duo qui nous avait tant manqué**

Après de nombreux films d'animation et plusieurs adaptations cinématographiques au compteur, il est inévitable de voir les deux irréductibles gaulois évoluer. Mais les volontés spirituelles d'Astérix et les sentiments d'Obélix ne mettront jamais en péril la forte amitié entre les deux héros.

**Mathis GASTIN.**

***Astrérix et Obélix : L'Empire du Milieu*, réalisé par Guillaume Canet, est en salles depuis le 1er février 2023.**

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)